

Räumlichkeiten

Unsere Jugendwohngemeinschaft „Wilhelm-Maybach-Straße“

Die koedukative Wohngruppe befindet sich in einem großen Einfamilienhaus in Schorndorf. Hier leben bis zu vier Jugendliche und junge Volljährige auf zwei Etagen. In diesem Angebot werden junge Menschen durch zwei pädagogische Fachkräfte (1,5 VK) dabei begleitet, den Schritt in ein eigenverantwortlich geführtes Leben zu gehen.

Auf zwei Etagen stehen vier möblierte Einzelzimmer und zwei Badezimmer zur Verfügung. Wohn- und Essbereich, Küche und Waschkeller werden gemeinsam benutzt. Eine Terrasse und ein großer Garten tragen zur Wohlfühlatmosphäre bei.



Kontakt



SOS-Kinderdorf Württemberg

Hermann-Gmeiner-Straße 1
73614 Schorndorf-Oberberken

Telefon 07181 93932-0
kd-wuerttemberg@soskinderdorf.de
www.sos-kd-wuerttemberg.de

Ansprechpartner

Manuel Sannwald
Bereichsleitung
Telefon 07181 93932-29
manuel.sannwald@soskinderdorf.de

Besichtigung und Probewohnen
nach Absprache möglich.

SOS-Kinderdorf Württemberg

Jugendwohngemeinschaft in Schorndorf



Zielgruppe

Unser Angebot richtet sich an Jugendliche und junge Erwachsene ab 16 Jahren, die aufgrund ihres Alters und Entwicklungsstandes keine 24-h-Betreuung benötigen. Die jungen Menschen sind motiviert, ihren eigenen Weg zu finden und diesen aktiv zu gestalten. Die Betreuung im Alltag wird bedarfsorientiert mit den jungen Erwachsenen abgestimmt.

Gesetzliche Grundlagen

Die Jugendwohngemeinschaft ist ein stationäres Jugendhilfeangebot und umfasst Hilfen zur Erziehung nach § 27 i. V. m. §§ 34, 35a und 41 und 42 SGB VIII.



Angebote

- 4 Plätze
- Ab 16 Jahren
- Zentral in Schorndorf gelegen
- 15 Gehminuten zum Bahnhof
- Gute Anbindung an ÖPNV
- Begleitung und Unterstützung in allen Belangen der schulischen und beruflichen Ausbildung
- Anleitung zur selbstständigen Haushaltsführung und Versorgung
- Unterstützung im Umgang mit Ämtern, Behörden, Ärzten und anderen Institutionen
- Begleitung bei der Integration in das örtliche Umfeld
- Unterstützung bei der Wohnungssuche und bei der Vorbereitung des Umzugs in eine eigene Wohnung
- Zusammenarbeit mit dem Herkunftssystem der Jugendlichen
- Regelmäßige Gruppenabende zur Stärkung der Gemeinschaft

SOS-Kinderdorf Württemberg

Das SOS-Kinderdorf Württemberg in Schorndorf-Oberberken setzt sich seit 1960 für Kinder, Jugendliche und Familien ein. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich hier täglich mit umfangreichem pädagogischen Fachwissen und Herz für junge Menschen und deren Familien. Wir sind da, wenn schwierige Lebenslagen alleine nicht zu bewältigen sind und bieten einen sicheren Ort mit einem differenzierten Hilfs- und Unterstützungsangebot an.

Wir machen uns für Familien stark und unterstützen sie so, dass Kinder liebevoll und geborgen aufwachsen können und eine sichere Zukunft haben. Gerade Heranwachsende benötigen viel Zuwendung und Förderung, um ihre Persönlichkeit zu entwickeln und ihre Potenziale zu entfalten. Falls die Herkunftsfamilie dies aus ganz unterschiedlichen Gründen nicht leisten kann, finden junge Menschen im SOS-Kinderdorf Württemberg ein zweites liebevolles Zuhause. Aktuell leben bei uns gut 80 Jungen und Mädchen in 10 SOS-Kinderdorffamilien, 3 Wohngruppen und einer Jugendwohngemeinschaft. An diesem sicheren Ort können sie geborgen und behütet aufwachsen. Sie erleben eine vertrauensvolle Atmosphäre, Liebe und Wertschätzung.

Im ambulanten Bereich unterstützen wir mit einem 50-köpfigen Team junge Menschen und deren Familien, die Betreuung, Beratung oder Begleitung benötigen. Das kann intensive Hilfe für Familien im Alltag sein oder Unterstützung von Kindern, Jugendlichen und Heranwachsenden bei der Bewältigung von Entwicklungs- und Alltagsschwierigkeiten. Auch Schulbegleitung, Sozialarbeit an Schulen, Soziale Gruppenarbeit oder das Sozialraumprojekt JuWel gehören bei uns zu den ambulanten Hilfen. Uns ist es wichtig, Kindern und Jugendlichen einen guten Zugang zu Bildungschancen zu ermöglichen um ihnen einen sicheren Weg in die Zukunft zu öffnen.

Darüber hinaus gehören auch drei öffentliche Kindergärten und eine Kinderkrippe zu unserer Einrichtung.